



El Alcalde de Villafranca, Ramón Ropero, dio a conocer en el día de ayer, que gracias a las negociaciones mantenidas entre el Ayuntamiento y la Junta de Extremadura, se ha conseguido que los 80 residentes de Care no hayan sido trasladados a Don Benito, sino a residencias de localidades más cercanas, como Almendralejo o Mérida. Y señalaba también que, gracias a las negociaciones mantenidas, tiene el compromiso de la vicepresidenta y del Consejero de Salud, “y me quiero fiar de su palabra”, de que en breve se adjudicarán de nuevo estas plazas “a través de un procedimiento negociado”, que permita que los residentes vuelvan a Care, así como las 30 personas que van a ser despedidas vuelvan a sus trabajos. “Me quiero fiar” de que esto sea así, apuntaba “si no ocurre, tomaremos las acciones que creamos oportunas”. Así mismo, Ramón Ropero criticó duramente el balance del déficit de nuestra comunidad autónoma a la finalización de 2012, un dato que ha sido muy alabado por el gobierno regional, pero que para Ropero es “una vergüenza y demuestra una incompetencia absoluta”. Claro, dijo “somos tan buenos que nos hemos ahorrado 100 millones de euros”, que “nos podíamos haber gastado en bajar el número de parados, en ayudar a las familias desfavorecidas, en quitar a los mayores el canon del agua, a volver a contratar profesores, a pagar las becas y el transporte escolar, a crear puestos de trabajo en los Ayuntamientos para los jóvenes, a abrir de nuevos los PAC”. Para Ropero es “vergonzoso” que no “hay ni un solo duro para inversión en los Ayuntamientos”.